



## 人権週間の集い

▶育てよう一人ひとりの人権意識

12月5日、和都村企画代表のロバート・ワトソンさんを迎え『今の子どもは……』という前に」と題し講演会が行われました。ワトソンさんが日本に来るきっかけや「ところ変われば、とらえ方も変わる」という題材をもとにユーモアあふれる話に会場は終始笑いでいっぱいでした。しかし、端々に人権の大切さを感じさせる話に参加者は改めて人権の大切さを感じた講演会になったようです。



## 感謝を込めて

▶勤労感謝の日によせて

11月22日、鞍手幼稚園の園児たちが勤労感謝の日を前に役場を訪問しました。園児たちは、日頃の感謝を込めて一生懸命作った花の置物や手紙を町長、副町長に手渡しました。町長が「何か質問は？」と聞くと「何のお仕事をしているのですか？」と質問。「みんなが住みやすいようにお仕事しています」と町長が答えると感心した様子の園児たちでした。



## タスキをつないだ 41.2km

▶今年は気持ちも新たに……



12月11日、直鞍一周駅伝競走大会が行われ、鞍手町からは鞍手北中陸上部OB(A)チームと鞍手北中陸上部OB(B)チーム、剣チームが出場しました。昨年10年目の節目に見事優勝を果たした鞍手北中陸上部OB(A)チームの栗田光晴さん(中山)が

開会式で選手宣誓。「今年は和気あいあいとチーム全員でタスキを繋ぎたい」と話していましたが、結果は、鞍手北中陸上部(B)チームが第3位で入賞。鞍手北中陸上部(A)チームは、第4位と好成績を収めました。今年はいじめて参加の剣チームは入賞は逃したものの第8位と大健闘しました。区間賞は次のとおりでした。(敬称略・( )内はチーム名と記録タイム)第1区…

獅子島有也(剣チーム・17分58秒)、第3区…境 悠希(剣チーム・18分55秒)、第6区…古川勇二(Aチーム・21分10秒)。



## 寒さを吹き飛ばし

▶恒例のもちつきで地域の人とふれあいました

12月10日、剣北小学校で恒例のもちつき大会が行われました。前日からの雨で気温もぐんと低くなった1日でしたが、会場は子どもたちと地域の人たちの熱気でいっぱいでした。もちつきの掛け声を1、2、3と、とったり、「杵は上の方を持つと軽くなるよ」などと保護者も児童たちにアドバイスし、寒さを吹き飛ばすようにもちをついていました。ついたもちきはきなこもちやおろしもちにしてみんなで食べました。出来たてを食べるのは格別のように、みんなおいしそうなお顔をしていました。



## コミュニティ助成事業

▶宝くじの収益が地域活動に

「南陵太鼓親子ふれあい太鼓づくり体験事業」が11月27日に行われました。南陵太鼓保存会が(財)自治総合センターの「コミュニティ助成事業(青少年健全育成事業)」を利用し、地域社会の貢献活動として取り組んだものです。参加した親子は、一つひとつ丁寧に太鼓づくりに取り組んでいました。「紐を締めるところが難しかったけど、出来上がった太鼓を叩くと、とてもうれしい」とニコリ。このように宝くじの収益の一部は、青少年の健全育成や地域コミュニティの活性化に役立てられています。住民団体などで、この助成事業を希望する場合には、役場企画財政課政策財政班に問い合わせください。



## 子ども模型飛行機教室

▶スカイキッズ・プログラム

11月23日、室木小学校体育館で子ども模型飛行機教室が行われました。この教室を企画したのは社会教育委員の嶋立輝行さん(室木)。室木小学校の先生や地域の人たちの協力のもと約30人の参加者が集まりました。日頃はゲームなどに慣れ親しんでいる子どもたちも初めての模型飛行機づくりに、そのまなざしは真剣そのものでした。尾翼の調整の後、あいにくの天候のためデモ飛行は体育館の中でしたが、滞空時間を競ったりと、とても楽しい時間になったようでした。



## お正月は手作りのしめ縄で

▶今年も立派なしめ縄が完成

12月10日、歴史民俗資料館でしめ縄づくりがありました。参加したのは29人。このしめ縄づくりは、今年で16回目を迎える恒例の講座です。慣れない作業になかなか思うように行かない様子の参加者たち。講師の先生のお手本を見ては、真剣に作業に取り組んでいました。時間が経つにつれ、次々としめ縄が完成していき、出来上がってみれば、どれも立派なしめ縄に皆さん大満足の様子でした。あとはうらじろやゆずり葉、だいたいなどでお化粧をするだけです。これで、また一つお正月の準備が整いましたね。



## すくすく日記

1月生まれ

Happy birthday to you.



あそうかぐや  
麻生月姫ちゃん

平成21年1月9日生まれ

かぐちゃん♪3歳のお誕生日おめでとう!!少し大人びたセリフやニコニコ笑顔がみんな大好きです☆もう少し犬好きになってね。(父 祐二さん、母 里美さん・中山)



たがるな  
多賀琉南ちゃん

平成21年1月16日生まれ

3歳のお誕生日おめでとう☆「るながする」と何でもやってみようと頑張る姿に成長したなあとうれしく思います。わが家のアイドル♡笑顔いっぱいなのなでいてね!!(父 英昭さん、母 美香さん・中山)

### お待ちしています

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。2月生まれば、1月11日(水)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。